

Winterthur, im Januar 2017

Meine liebe Lebensgefährtin, meine Mutter, unsere Schwester, unsere Schwägerin, unsere Tante und Grosstante

Rosmarie Speich-Röllli

27. März 1946 – 26. Januar 2017

ist nach jahrelangen, stoisch ertragenen Krankheiten friedlich eingeschlafen. Sie begegnete ihr Leben lang der Welt und den Mitmenschen, ohne Rücksicht auf Rang oder Herkunft, mit offener Herzlichkeit und anteilnehmender Neugierde, und sie war eine Frau voller Kreativität, Witz und Selbstironie. Wir alle und viele Freunde und Freundinnen vermissen sie sehr.

Sebastian Speich-Röllli, Winterthur
Matthias Speich, Zürich
Thomas und Kumrai Speich, Zürich
Soeur Béatrix de l'Assomption, Monastère du Carmel, Develier JU
Sr. Emilie Maria Rölli, Oberarth
Claire Roelli, Fribourg
Carole Laurain mit Tristan Gischig, Avully GE
Hanne Speich-Bek, Winterthur
Christian Speich, Embrach
Renata Fopp Speich, Seuzach
Sabina Speich, Winterthur
Kaspar Fopp, Tampa USA
und Anverwandte

Die Urnenbeisetzung hat im engsten Familienkreis stattgefunden. Wir laden alle ein, am Montag, 6. Februar, um 14 Uhr, an einer Gedenkfeier in der katholischen Kirche St. Urban in Winterthur-Seen teilzunehmen.

Hinweis für Auswärtige: St. Urban ist von Winterthur HB aus mit der Trolleybuslinie 3, Richtung «Oberseen», direkt erreichbar.

An Stelle von Blumen Spenden bitten wir, des Hilfswerks Ärzte ohne Grenzen, PC 12-100-2, zu gedenken.

Traueradresse: Sebastian Speich-Röllli, Bollstrasse 7, 8405 Winterthur